

« Le tir n'est pas uniquement une affaire d'hommes »



■ Michel Alligier et les champions : Coralie Marion, Léa Popier et Paul Chevalier. Photo Dominique DUPREY

Rencontre avec Michel Alligier, président de la société de tir Savigneux Montbrison.

Pouvez-vous nous présenter votre association ?

« Le club a été créé en 1976 et compte à ce jour 228 licenciés. Nous pratiquons le tir à 10, 25 et 50 mètres dans différentes disciplines (pistolets et carabines) au stand de tir du Vergnon à Savigneux. Nous participons à des compétitions amicales organisées par les clubs de la région et également aux championnats de France. »

Qui sont les personnes qui font du tir ?

« Le tir se pratique à tout âge à partir de 8 ans. Il n'est pas uniquement une affaire d'hommes, de nombreuses dames et jeunes filles pratiquent le tir et obtiennent des résultats remarquables. »

Quels sont vos projets à court et long termes ?

« Poursuivre la rénovation du stand du Vergnon. Nous espérons avoir

auprès des municipalités de Montbrison ou Savigneux un local plus adapté à l'accueil et à la formation des jeunes de notre école de tir. »

Quels sont les rendez-vous importants en 2018 ?

« Comme chaque saison, divers championnats départementaux, régionaux et nationaux. Début février, trois jeunes se sont distingués aux championnats de France à Tarbes : Coralie Marion, Léa Popier et Paul Chevalier. »

PRATIQUE Société de tir de Savigneux

Montbrison. Inscription auprès de Michel Alligier [président] au 06.19.79.37.51 ou president@stmsavigneux.fr.

Tarifs : adultes 145 euros ; jeunes école de tir « 8 à 14 ans » : 105 euros. École de tir tous les mercredis (hors vacances scolaires), de 13 h 30 à 15 heures ou 15 h 15 à 16 h 45. Adultes : mise à disposition de la clé des stands, accès sans limite d'horaire pour le tir à air.

Infos sur le site du club :

<http://stmsavigneux.fr/stsm/>